

COMMUNIQUE DE PRESSE

Société AeTECH

Siège social : 29, Rue des Entrepreneurs Charguia II, Zone Industrielle Ariana Aéroport

Le Conseil d'Administration de la société AeTECH s'est réuni le lundi 12 Mai 2014 et a passé en revue les performances de la société durant l'année 2013 et les perspectives de l'exercice 2014.

Le Conseil a noté l'amélioration du chiffre d'affaires de la société qui est passé de 8,551 MTND en 2012 à 9,156 MTND en 2013, enregistrant ainsi une augmentation de 7,081%.

Par branche, l'activité de distribution de téléphonie mobile et des produits informatiques a réalisé une bonne prestation avec une hausse de ses revenus de 26,06% à 6,753 MTND. Cette performance provient de l'extension du réseau de distribution d'AeTECH avec l'ouverture de nouveaux bureaux de représentation, notamment dans le Sud de la Tunisie, et le renforcement de la force de vente. De plus, le portefeuille produit a été enrichi par de nouveaux articles (accessoires, produits multimédia et informatiques, etc.). Cela a permis de compenser le recul enregistré au niveau du chiffre d'affaires de la branche Solution dont les revenus se sont inscrits en baisse de -26,83% à 2,336 MTND. Cette baisse est principalement due au retard enregistré au niveau du lancement des grands projets prévus par l'Etat.

Pour l'activité Ingénierie Software, le partenariat avec SAGE commence à donner ses fruits, et la société a enregistré un premier chiffre d'affaires de 66mTND en 2013.

Du côté des performances financières, le résultat de l'exploitation de l'exercice 2013 est négatif (-0,639 MTND), impacté par la constitution d'une provision de 0,538 MTND, couvrant une grande partie de la notification fiscale reçue par la société au cours de l'année 2013. La société s'est opposée à cette notification. Ainsi, hors cette provision exceptionnelle, les pertes au niveau du résultat d'exploitation sont limitées à -0,050 MTND. Le résultat net de 2013 s'est établi à -0,984 MTND.

Pour 2014, le Conseil d'Administration a noté les bonnes perspectives de la société grâce aux efforts fournis au cours de l'année 2013. AeTECH a continué sa démarche visant à offrir à ses clients une offre globale en nouant de nouveaux partenariats avec des sociétés de renommée internationale. L'offre Entreprise d'AeTECH est aujourd'hui plus complète au niveau de la partie Data, Mobile et Voix IP. Dans ce cadre, un partenariat avec HYTERA Mobilfunk.GmbH (Rohde et Schwarz PMR.GmbH) a été signé, permettant à AeTECH d'offrir des solutions radio aussi bien pour le secteur privé que public.

Par ailleurs, AeTECH finalise l'exécution, dans les prochaines semaines, d'une solution pour un grand groupe bancaire de la place, permettant de réaliser un revenu de près de 1,000 MTND qui seront intégrés dans les chiffres du deuxième trimestre 2014. De plus, AeTECH compte s'attaquer aux marchés africains avec l'ouverture imminente d'un bureau de représentation à Abidjan. La société a été également référencée par la société algérienne SONATRACH (la plus grande entreprise pétrolière africaine), et peut dorénavant participer à tous ses appels d'offres. AeTECH estime qu'elle réalisera un très bon exercice 2014 qui dépasse ses estimations présentées dans son business plan.

A propos d'AeTECH

AeTECH est un intégrateur de solutions en technologies d'information et de communication. Son activité principale regroupe les solutions de communication voix et données, la visioconférence la vidéosurveillance, Datacenter et Cloud. Elle est cotée sur la Bourse de Tunis depuis 2013.

** Le CMF n'entend donner aucune opinion ni émettre un quelconque avis quant au contenu des informations diffusées dans cette rubrique par la société qui en assume l'entière responsabilité.*